

2024-07-30

IECM ratifica triunfo de Alessandra Rojo de la Vega; inicia transición en la alcaldía Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.publimetro.com.mx/noticias/2024/07/30/iecm-ratifica-triunfo-de-alessandra-rojo-de-la-vega-inicia-transicion-en-la-alcaldia-cuauhtemoc/>

Obtuvo más de 112 mil votos que Caty Monreal; el recuento parcial de votos duró más de 16 horas

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) ratificó el triunfo de Alessandra Rojo de la Vega en la alcaldía Cuauhtémoc, pues de acuerdo con el recuento parcial de la votación en los Consejos Distritales 9 y 12, obtuvo 112 mil votos más que Catalina Monreal, de Morena, que solicitó el recuento de votos al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

Esta mañana el IECM concluyó el recuento parcial de 73 paquetes electorales, que dio 156 mil 449 votos a la coalición PAN, PRI y PRD (Alessandra Rojo de la Vega); y 145 mil a la coalición Morena, PT y PVEM (Catalina Monreal) quien luego de su derrota dijo que solo fue un recuento mínimo y que "seguirá en la lucha por la transparencia y certeza en la alcaldía Cuauhtémoc".

El IECM mencionó que en cumplimiento a este mandato judicial el paquete de voto anticipado, incluido en los 72 del Distrito 9, se recontó ante el pleno de este Consejo Distrital. Como parte de este proceso, se utilizó el Sistema de Cómputos Distritales y de Demarcación (SICODID 2024) para realizar la captura de los resultados de los recuentos.

El recuento parcial de votos, contó con la participación de 40 funcionarias y funcionarios de apoyo adscritos a las direcciones distritales y a las oficinas centrales del IECM, y se llevó a cabo ante la presencia de las representaciones de los partidos políticos e integrantes de la Red de Observación del IECM, quienes dieron seguimiento en todo momento el desarrollo del proceso.

Inicia transición en la Cuauhtémoc

La alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, sostuvo una reunión de trabajo con el alcalde en funciones de Cuauhtémoc, Raúl Ortega, con el objetivo de solicitar formalmente y en el menor tiempo posible el inicio de los trabajos de transición.

Destacó que fue una reunión cordial, donde se llegó a un acuerdo para que en las siguientes fechas se instale la comisión de transición y se lleve adelante el ejercicio administrativo de manera ordenada y con plena disposición.

En el transcurso de la conversación en donde estuvieron presentes algunos integrantes de sus equipos de trabajo, acordaron respetar los tiempos formales y mantener, en todo momento, el diálogo abierto y constructivo en el marco de la legalidad.

"No hay tiempo que perder, durante años las vecinas y vecinos de la alcaldía estuvieron abandonados, sus problemas fueron ignorados y su calidad de vida empeoró. Llegó el momento del cambio, de convertirnos en el primer gobierno de coalición con la ciudadanía, de construir la gobernabilidad desde las bases de la comunidad y trabajar con una sola agenda: garantizar la calidad de vida para todas y todos los habitantes de la Cuauhtémoc; vamos a tener una transición ordenada en las próximas fechas y estaremos informando los avances que tengamos"